

# 沙美 小学校

昨年度に引き続き、11月25日(木)に、パラリンピック競技「ゴールボール」の日本女子チームトレーナー辻 美穂子 氏に来校していただきました。今年は、パラリンピックが開催されたこともあり、ほぼ全員の児童が報道されている

パラスポーツを観戦していました。当日は、パラリンピックのゴールボール選手の様子について聞いたり、アイマスクをしてのブラインドウォーク、介助体験をしたりとゴールボールを体験する以外にも様々な活動をしました。

昨年度よりさらに多くの体験をしたことで、目の不自由な方たちの気持ちやどのように手伝うとよいのかを学習しました。また、選手たちの戦いの様子を聞いて「試合に負けて悔しい気持ちは、同じなんだな。」「次の試合に向けて気持ちを切り替えることは大事だね。私もそうだな。」と共に生きていくための大切な体験をしました。



# 玉島南 小学校

玉島南小学校PTA人権教育講演会

演題：「私らしく生きる～ありのままを受け入れて～」

講師：NPO法人岡山高等学院 瑠璃 真依子 氏



10月23日(土)に、約160名が参加し、PTA人権教育講演会を開催しました。発達障がいの当事者として、ご自身の体験を交えてお話をいただきました。



## 事務局より

令和3年度も、コロナ禍で多くの行事が中止となつたため、人権だよりの発行が1回のみとなりました。

ニュース等で新型コロナウイルスに関連する差別や偏見について耳にすることがあります。このような時だからこそ、不安に惑わされず、正しい知識・情報を知り、相手を思いやる心をもって支え合うことが大切だと感じます。今年度も、様々な行事が中止となり、互いにふれあう機会や交流の場が少なくなりましたが、これからも明るく住みよい地域づくりを目指して活動していきたいと思います。ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



第46号 「広げよう 地域に社会に 人権意識」

倉敷市黒崎中学校区 人権だより

# ひかり

発行  
発行者  
事務局  
令和4年2月  
倉敷市黒崎中学校区  
人権学習推進委員会  
倉敷市玉島黒崎公民館  
TEL 086-528-3143



令和3年11月13日(土)・14日(日)に第17回黒崎中学校区ふれあい人権フェスティバルを開催しました。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりましたが、今年度は展示のみに縮小しての開催となりました。

学区内の、玉島南小学校・沙美小学校・南浦小学校・黒崎中学校の児童・生徒の皆さんとの思いの込められた人権作品(ポスター・標語・作文)と、なぎさの会の絵画作品を公民館のロビーに展示し、人権啓発ポケットティッシュを配布しました。今回から公民館まつりとの合同開催となり、当日は公民館講座・グループの皆さんをはじめ、地域の皆さんなどたくさんの方が訪れ、立ち止まってじっくりと作品を鑑賞していました。また、今回のふれあい人権フェスティバルで展示した作品は、12月10日(金)の人権週間終了まで展示し、多くの公民館来館者にも見ていただきました。

☆人権だより「ひかり」は、各地区町内会の皆さんのご協力により、黒崎中学校区全戸に配布しています。